

柏樹会報

第6号



発行
神奈川県立柏陽高等学校
同窓会柏樹会

神奈川県横浜市栄区柏陽1-1
柏陽高校内
TEL 045-892-2105
http://hakujuyu-kai.jp/
2017年12月21日

未来志向で基盤の強化を

柏樹会会長 田中

均(3期生)



柏陽高校
は昭和42年
4月に開校
しました。
3期生の私

が入学した当時は、まだ根岸線が
開通しておらず、元米軍(大船P
X)の倉庫を仮の体育館として授
業や部活動を行ない、事務所のよ
うな建物を教室として活用してい
ました。次第に校舎や体育館が完
成し、熱意溢れる先生方に恵まれ
、有意義な3年間を過ごすことがで
きました。その後、母校は順調に
発展してまいりました。

柏陽高校が誕生して満50年が経
過し、平成29年11月1日に創立50
周年記念式典が挙行されました。
50周年の節目にあたり、柏樹会は
組織の安定化、活性化を図り、後
に続く同窓生のため、未来志向で
基盤の強化を図ってまいります。
基盤の強化は活動の活性化ととも
に図られるものと考えています。
これまでの2年間は、同窓生のご
理解とご協力を賜りながら、創
立50周年記念事業のための募金事
業、50周年記念コンサート、柏陽
祭における柏樹会の部屋の開設な
ど活動を進めてきました。募金に
よる中庭の整備事業は、耐震のた
めの校舎改修により工期が遅れ、

平成31年度の実施を見込んでおり
ます。

現在は、平成30年3月3日に
横浜ロイヤルパークホテルで開
催する「創立50周年記念大同窓
会」、平成30年10月21日(日)に
実施される「青春かながわ校歌
祭」への初参加に向けた準備を行
なっています。会員の皆様におか
れましては、こうした事業に積極
的にご参加いただき、会員相互の
親睦を図っていただきたいと思
います。「創立50周年記念大同窓会」
は500人の参加、「青春かなが
わ校歌祭」には1000人の参加を
目指しています。詳しくは柏樹会
ホームページをご覧ください。

また、同期会を開催して各クラ
スの幹事が連絡を取り合い、繋が
りやすい横の絆を結んでいただき
たいと思います。ホームページも
刷新いたしましたので、クラス会、
同期会、OB会の様子を、是非
お知らせください。

これからも、ホームページで、
「創立50周年記念大同窓会」で、
或いは柏陽祭における「柏樹会の
部屋」などで皆様をお待ちしてい
ます。様々な形でご参加いただき、
会の活性化にご理解とご協力を
よろしくお願いいたします。

校歌

作詩 柳田 光紀 先生
作曲 長谷川良夫 先生



開校時旧PXの一部が校舎



旧PX倉庫が体育館



創立当初の先生方



合唱部の伝統「人間としてのふれ合いからより
良いハーモニー」をモットーに(20周年誌より)

祝 創立50周年



平成9年(1997年)改築後



創立50周年記念誌

- 一、ときはの松の 緑も茂く
鎌倉山の 風薫る
われらが手に 朝日は映えて
うち建てん今ぞ とはなる理想
- 二、大空冴えて 柏の蔭に
語らひあゆむ 青春の
歡知は輝く いのちの香り
清らなる夢を 胸にいだかん
- 三、あしたに仰ぐ 学舎の西に
夕べの富士の 峰高く
寛けき心を はぐくむ我ら
いそしみ学ばん 古今の教へ
- 四、歴史も深き 文化の庭に
遠き都の 影しよのぶ
ほまれもゆかしき 柏陽高校
真理の極みを ともに求めん
ああ 栄えあれ
わが母校 柏陽
われらの柏陽

柏樹会歴代会長の声 祝

開校から今も息づく先生方の「思いやり」

第一代会長 本谷 守(1期生)



今年の正月に、柏陽高校で3年間英語を習った濱島辰夫先生宅にお伺いし、先生の近況や自分のことを交えて歓談。また、現代国語担当の柳田光紀先生に、私の職場で発行している文芸誌の詩作の原稿依頼のためにお会いし、1年生の地理担当の川島安雄先生「米寿記念の油彩作品展」にも行きお会いしました。さらに、1年生で生物を習った片岡誠一先生を知る他校卒の方が、先生が亡くなってから毎年9月に奥様にお話しに行くということと同行。なんとも厚かましく先生方にお会いしてきました。先生方の授業の中は、断片しか思い出せませんが、それぞれの授業にける熱意は今も感じます。濱島先生の「Boys be ambitious」という言葉があるが、Curiosity 好奇心をもっていきなさい」と言われたこと。片岡先生が黒板に大きく書いた「真面目」という言葉。そして、柳田先生が「大岡昇平の浮城記」の一行一行を読み上げながら、作者がなぜその一行を書いているか私たちに質問し、私たちが答えたこと。

今の柏陽高校生にとって、柏陽が開校した昭和42(1967)年の私たちの高校時代は遠い世界のことだと思います。柏陽の50年の歴史に、開校当初の先生方の「思いやり」が今も息づいて、現在の柏陽を作り私たちの心を豊かにしていると思います。柏陽高校創立50周年おめでとうございます。

クラス・同期・部活OB会に

柏樹会会員名簿の活用を

第二代会長 相馬 龍久(2期生)



柏陽高等学校創立50周年おめでとうございます。50周年記念事業や名簿作成事業に携わった柏樹会役員の皆さま、本当にご苦労様でした。半世紀という星霜を数え、初期の卒業生も還暦をすぎていま

柏陽高校創立50周年

す。私が柏樹会役員会に参加したのは20代後半の頃でした。卒業生も多忙な時期で、柏樹会への関心も低かったと思います。そんな時期に昭和62年版の柏樹会会員名簿(17期生まで掲載)を発行できたことは大きな意味があったと思います。柏樹会会員名簿をもとにクラス会、同期会、部活動OB会などが活発に行なわれることがひいては柏樹会全体を盛り上げることになるのではないかと思います。また次なる節目に向けて母校柏陽高校と柏樹会の益々の発展を願っております。

50周年を機会にまた皆で集えたらと

第三代会長 伊藤 嘉博(3期生)



創立50周年おめでとうございます。早いもので、母校を卒業して45年が過ぎました。その間後輩の皆さんの活躍に大いに刺激を受けつつ、教育者として自分自身もそれなりに精進を重ねてきたつもりですが、まだまだ至らなさを感じております。近年は、母校を訪ねる機会のみならず旧友たちとの語らいの場面も減り、淋しい思いをしております。50周年を機会にまた皆で集えたらと願っております。我が柏陽高校のますますの発展を衷心より祈念しております。

世界にはばたく

「柏陽」の名前を見るのが楽しみ

第四代会長 堀 章一(3期生)



柏陽高校50周年おめでとうございます。私は3期生だったのでまだ校舎もPXの後の校舎を使っていました。1年生の夏にA棟が完成しましたが、まだグラウンド、体育館がなく私たち生徒が体育の授業中にグラウンドの石拾いをして整備したのは懐かしい思い出です。当時は根岸線も開通しておらず大船からのバス通学は不便でしたが、先生方や友人に恵まれ楽しい高校生活を送りました。あつという間の50年。卒業から46年経ち卒業生も15,000人を超え、神奈川県有数の進学校になり嬉

しく思います。近い将来ノーベル賞受賞者など世界にはばたく卒業生が出て、「柏陽」の名前を目にすることが出来たらと楽しみにしています。

柏陽で過ごした青春こそ

柏樹会員のアイデンティティー

第五代会長 矢部 博(4期生)



柏陽高校創立50周年、誠におめでとうございます。柏陽高校は神奈川県下でも有数の進学校として高く評価されており、卒業生として誇りに思っています。私は平成21年度から24年度までの4年間、柏樹会会長を務めました。そろそろ50周年を意識して同窓会活動をしていく時期です。具体的な計画はまだありませんでしたが、会員同士の絆を深めるために各期の幹事のネットワーク作りに取り組みとともに柏樹会のホームページの作成に焦点を当てました。私たち卒業生が柏陽高校で青春時代を過ごしたという事実は不変のものであり、これこそが柏樹会員のアイデンティティーだと思います。柏陽高校が伝統校の仲間入りをし、次の時代に向けてますます発展していくことを祈念しています。

強い意志の力の継続で迎えた50年

第六代会長 広岡 淳利(1期生)



柏陽高校創立50周年、誠におめでとうございます。今回、50周年にあたり私の脳裏にひらめいた言葉は、リンカーンの名言『意志あるところに道は開ける』でした。どんな困難な道でもそれをやり遂げる意志さえあれば道は開ける。という希望と勇ましい気持ちのわく言葉です。柏陽高校は教職員・PTA・現役生の皆さんの常に強い意志を持った人達で成り立っていると思っております。そしてその延長上に今日があるのでしょいか。50周年を迎えられたこの喜びを、卒業生を交え皆でかみ締めたいと思います。その上で柏樹会の増々の充実・発展を期待いたします。

柏樹

木漏れ陽の声

「青春かながわ校歌祭」初参加に感動を

浅野美帆子（17期生）



柏陽祭で「柏樹会」の先輩から『2018年「青春かながわ校歌祭」』に初参加し、柏陽の校歌をアカペラで演奏する計画をお聞きしました。これはぜひ、一緒にと思い早速、同期のピアノスト岩崎（中島）葉子さんに連絡をして、10月8日の合唱団発足の稽古ピアノを弾いていただきました。母校の音楽室では「過去と現在」が交錯し不思議な気持ちになり、そこに、老若男女さまざまな人の声が重なり合い、気持ちが1つにまとまっていく瞬間は感動的です。ひとつひとつのお稽古の末に、素晴らしい演奏が待っていることでしょう。

柏樹会総会に参加して、決意

岡本 史也（43期生）



母校柏陽が50歳を迎えました。私も卒業生の一人として、この50周年記念事業に関わりたいと思い、柏樹会総会を訪ねました。その際、田中会長をはじめとする様々な年代の先輩方に会い、柏陽の長い歴史を実感しました。思えば高校時代は同級生の繋がりがかりで、先輩や後輩とはあまり関わってこなかったように思います。これからは横の繋がりを大切にしつつ、縦の繋がりも一層強くしながら、柏陽の発展を支えていこうと決意しました。

歌がつなぐ同窓生の絆

高井(瀬戸)富美子（13期生）

私の高校生活は約40年前のこと。それから約30年後に44期生として息子が同じ校舎で学ぶとは想像もしていませんでした。息子の入学式で合唱部による美しいアカペラ校歌が流れ、様々な思いに心が震えました。現在、柏樹会は来年度の「青春かながわ校歌祭」参加に向けた合唱団員募集中。私もそのお手伝いをしています。久しぶりに母校を訪ね、懐かしい校歌と一緒に歌ってみませんか。

声掛けを続け、次の50年へ

高梨 直人（43期生）



43期生は来年度で50周年の丁度半分の25歳になります。卒業間もない頃とは同期で柏陽祭を訪ねたりしたのですが、最近では就職や研究のため中々予定を合わせることが難しくなっています。それでも私は年に一度は集まろうと声掛けを続け、その甲斐あってか、同期6人から始まった小さな同窓会の参加者は今年20人を超えました。今後もこの繋がりを大切に維持しつつ、柏陽高校の次の50年の更なる発展を楽しみたいと思います。

想いを知り 今を見つめる

杉崎(柳澤)幸江（15期生）

50期生の娘が仲間とともに活動する姿を見ていますと、自分の柏陽生時代の記憶が甦ります。当時はヒマラヤ杉を見ながら淡々と授業を受け、部活動に勤しむばかりでした。しかし今の私には、創立当初から先生方はじめ多くの方が学校の発展のために尽力されてきたことや、時代の要請を踏まえた飛躍への想いが脈々と受け継がれてきたことが肌で感じられます。それに対する感謝を胸に、PTA会長として生徒のために自習室整備に取り組んだり、これまでの活動のエッセンスを見つめつつ未来のPTAの道を模索したりしています。これが、私からの柏陽への50周年の贈り物。PTAも、柏陽生と同様良き伝統を受け継いで参ります！

再会！タイムスリップ！笑顔！！

同期・OB・OG会たより

●第2期生 「50年ぶりの再会」

平成29年10月29日、メルパルク横浜で先生お二人のご参加をいただき、2期生63人の50年目再会同窓会が楽しく賑やかに開かれました。海外や遠方からの同窓生たちも集い、柏陽生当時の貴重な写真を見つつ、先生方との話も弾み、皆さん方の活躍の様子も和やかに交換しました。最後に近々の再会を約束し、台風の到来前に家路にと終了しました。50年前の学生時代の記憶と会の楽しかったひと時の幸せな興奮で、なかなか寝つけない嵐の夜になりました。

【川田(八十八川)晶子（2期生）】

●第3期生「三期会」

45歳の年に始めた「三期会」も64歳の今年、第7回になりました。6月18日メルパルク横浜にて鈴木克利先生、吉井和夫先生、鈴木重男先生を迎え総勢およそ60人が集まり、母校の50周年を祝い募金活動を展開し、3月3日の大同窓会も盛り上げようと決意しました。2年に1回の割合で開催している「三期会」、あと10回は同じ人数が集まれるよう各々健康に留意するよう声を掛け合い、再会を期して散会しました。

【齋木 達夫（3期生）】

●ラグビー部

平成29年3月18日(土)ラグビー部創部50周年記念式典が横浜ロイヤルパークホテルで開催。卒部生は500人強、当日は卒部生に加え歴代顧問・コーチ、現役員、父兄に加え、井坂校長・柏樹会田中会長等に集まりいただき総勢230人余の参加者で大盛会になりました。各代のスピーチで、卒業生・関係者の熱い思いを知りました。本式典に参加し改めてラグビー部活動支援に尽力されている関係者皆様に感謝するとともに、本校ラグビー部の更なる活躍を祈念した次第です。

【大園 茂樹（16期生）】





神奈川県立柏陽高等学校 創立50周年記念式典

平成29年11月1日(水)、鎌倉芸術館において記念式典が開催されました。

創立50周年への思い 確かな伝統を踏まえ 前進して参ります

第16代校長 井坂 秀一



本校はこのたび創立50周年を迎えました。平成28年4月、第16代の校長として着任。栄えあるこの時節に校長として務める巡り合わせに心から感謝している次第です。

昭和42年の開校以来、歴代校長、教職員、保護者や地域の方々は、本校教育の理想を高く掲げ、柏陽生のさらなる伸張を期して、熱い情熱を持って様々な取り組みを続けてこられました。

本校の周年記念誌には「思えば、戸塚区唯一の県立高校として名門校を目指そう：何時とはなしに職員の合言葉となり（10周年誌、初代確井克巳校長）」、「その時々々の教職員・生徒の向上せんとするひたむきな迫力：柏陽への限りない愛着（20周年誌、7代高木角次校長）」とあります。

そして、その時々々の生徒たち（柏樹会／卒業生16,446名の皆さま）は、その期待以上の充実した高校生活を過ごされ、輝かしい成果をあげられました。今日、柏陽で培ったお力を各界において十二分に発揮しておられます。

現在本校は、これからの国際社会で活躍する人材の育成を目指し、伝統ある理数教育に加え、学校全体でグローバル教育を推進しているところです。積み重ねてきた50年の確かな伝統を踏まえ、次の100周年に向け、一步一歩確実に前に進んで参りたいと存じております。



第1部 記念式典

50周年記念事業実行委員長 柏樹会 田中会長のことば

「柏陽生になり地域の理解、期待を得て誇りに思います。高校の友人は一生の友。同窓会も未来志向で応援し、組織再構築に進めるための努力を」



参加者全員の校歌斉唱



第2部 記念講演

大日方邦子さん (22期生)



アルペンスキーで
リレハンメル・長野・トリノ・
ソルトレイクシティ・
バンクーバー
冬季パラリンピックで活躍
通算10個のメダルを獲得

2018年平昌パラリンピック日本選手団団長

「生涯学び続けることの必要性を柏陽で学びました。柏陽生は集中のON・OFF切り換えがうまい。人生の中で、評価軸はいくつもあ。その中で自分の役割や活動の価値を見つけることができるはず。チェアスキーとの出会いは高校2年。好奇心が原動力となった。多角的な視点は『壁』を破るヒントです。努力と工夫で壁は破れるもので、進むべき道を切り拓けます」などと大日方さんのお話がありました。

第3部 生徒発表会



軽音楽部の演奏



合唱部・吹奏楽部・音楽クラスの合唱



柏陽クイズ 最高!



柏陽の1年を振り返る



背景は書道部のパフォーマンス!

シンボルマーク



シンボルキャラクター



祝賀会

鈴木克利先生とご一緒に
肩を組み

みんなで校歌を熱唱

手をつなぎ...



「柏陽高校創立50周年記念事業募金」芳名録
ご協力心より厚くお礼申しあげます

平成27年の9月から取り組んで参りました50周年記念募金は、500万円に達しております。
柏樹会会員ならびに多くの皆様のご好意により、母校に足跡を残せることは、柏樹会として
大変光栄でございます。ありがとうございます。
校舎の耐震補強工事の遅れから、記念事業着工にならないため、※募金はまだ継続中ですが、
平成29年11月までのご寄付いただきました皆様のご芳名を掲載させていただきます。
これからも柏樹会は様々な形で母校に貢献してまいります。今後ともご支援ご協力よろしく
お願い申し上げます。

Table listing names and donation periods (e.g., 19期, 15期, 14期, 12期, 11期, 9期, 7期, 5期, 4期, 3期, 2期, 1期) for the 50th anniversary fund. Includes names like 高橋尚志, 鈴木章弘, 森本新一, etc.

※50周年記念事業募金の詳細は
柏樹会ホームページに掲載

2018年「青春かながわ校歌祭」に初参加 柏陽高校校歌祭合唱団発足 一緒に合唱を楽しみましょう!

「青春かながわ校歌祭」は2006年から開催され、県立高校の卒業生を主体に在校生と共に校歌や応援歌等を歌い、母校をアピールするイベントです。伝統校・新設校など2017年は26校が参加。柏陽高校も50周年を機に2018年度に柏樹会の主催で参加することになりました。

各期で開催されている同窓会も最後は必ず校歌を歌いあげ、感動と共に同期の絆を感じていると聞いています。世代を超えた新旧柏陽生が、絆を感じる素晴らしい機会になります。歌ってみたい、合唱を楽しみたいという皆さん、ぜひ参加してください。

柏陽校歌祭合唱団の発足式 10月8日(日)

柏陽高校音楽室において発足式が行われました。その後櫻井隆一先生のご指導の下、初練習。今後は、来年秋の本番に向けて、月に一回程度で練習を行なう予定です。第2回練習の12月16日(土)は、櫻井先生、鈴木夏美先生にご指導いただきました。

参加申し込みについて

「柏樹会ホームページ」で紹介しています。申し込みは、ホームページ、実行委員へ連絡、または直接練習に参加、などをお願いします。大勢の皆様のご参加をお待ちしています。

合唱団実行委員長

土屋 功 (5期生)

合唱団実行委員

原(関根)朝子 (5期生)

中野 修二 (5期生)

高井(瀬戸)富美子 (13期生)



柏樹会ホームページリニューアル

平成29年9月10日、柏樹会のホームページをリニューアルしました。柏樹会の活動、50周年記念事業、柏陽高校記念式典、大同窓会、柏陽人材バンク、校歌祭合唱団などを詳しく紹介、現役柏陽生の活躍なども伝えていきます。同時に柏樹会フェイスブックも開設しました。新しい情報を発信していきます。見てください。

柏樹会ホームページ <http://www.hakujyu-kai.jp/>

柏樹会フェイスブック <https://www.facebook.com/8910kai/>

柏樹会マスコット、「ハクジュ貝」もヨロシク!

平成29年9月30日、10月1日の第35回柏陽祭から、柏樹会のマスコット「ハクジュ貝」が初お目見えしました。

柏の葉の殻をかぶった、控えめな性格の貝です。柏樹会の活動を陰ながら盛り上げていきます。よろしくお願ひします。



柏樹会マスコット「ハクジュ貝」



柏陽高校 大同窓会!! (創立50周年記念パーティ)

柏陽高校で将来を決める「何か」を見つけ、その後の人生に影響を与えていたのかも…。
学業、部活、自由時間。そして先生との出会いや淡い恋の思い出 etc. 再会の笑顔に出会う大同窓会を開催します。

日 時	平成30年3月3日(土) 正午～午後2時	会 費	10,000 円
場 所	横浜口イ্যালパークホテル 鳳翔 (600人収容) 横浜市西区みなとみらい2-2-1-3 電話番号 045-221-1111	アクセス	J R根岸線桜木町駅 徒歩5分 みなとみらい線みなとみらい駅 徒歩3分

ご出席される先生方 (敬称略)

上遠野幸男 校長	南 敏章 教頭	藤澤 一樹 英語	立川 厚子 英語	鈴木 克利 英語	鈴木 夏美 芸術	海老原早苗 国語	高橋 勝 国語	津金 規雄 国語	鈴木 良昭 国語	鈴木 幸平 社会	橘 治利 社会	佐藤 司 社会	小沢 明夫 社会	鈴木 重男 社会	松崎 剛 社会	高橋 善弘 数学	細川 毅 数学	田代 武 数学	小島健太郎 数学	吉井 和夫 保体	上野 勉 保体	杉山 文則 保体	中郷 敦子 保体	和田 滋子 保体	斎藤 隆政 理科	青木 隆道 理科	大森 儀郎 理科	畠山 幸男 理科	鈴木 正明 理科	櫻井 隆一 理科
----------	---------	----------	----------	----------	----------	----------	---------	----------	----------	----------	---------	---------	----------	----------	---------	----------	---------	---------	----------	----------	---------	----------	----------	----------	----------	----------	----------	----------	----------	----------

(2017年10月31日現在)

参加申し込み方法

ホームページの大同窓会参加申し込みフォームよりお申し込みください。

柏樹会ホームページ <http://www.hakujyu-kai.jp/50thparty.html>



※注 ホームページやフォームは内容が変わる場合もあります。

●ホームページ以外でのお申し込みの方

下記用紙を切り取り、封書又はハガキに貼ってお送りください。
誠に申し訳ございませんが、送料はご負担よろしくお願ひします。

柏陽高校 大同窓会!! (創立50周年記念パーティ)

○をつけてください

ご出席 ご欠席

ご住所 〒

ご芳名

卒業年 S・H 年 卒期 期生

電話番号

メール
アドレス

近況の一言 (ハガキの余白部分にも記載ください。)

会費事前振込のお願い

当日の混雑回避等のため会費の事前振込をお願いします。

振込期限 平成30(2018)年2月16日(金)

(当日お支払希望の方については、参加申し込みの際に、その旨お知らせください。)

振込先：ゆうちょ銀行「柏陽高校50周年実行委員会」

●ATM 振込み方法

(記号6桁) 002407 (番号6桁) 102868 送金額 1万円

振込者名記入方法

「〇〇キ〇〇クミ 〇〇〇〇〇〇 ドウソウカイ 電話番号(下4桁)」

例 3期7組 齊木達夫 なら
「3キ7クミ サイキタツオ ドウソウカイ 1234」
*電話番号は必須。卒業時のクラス不明の場合は入力不要です。

●ゆうちょ窓口 振込み方法

記号番号 00240-7-102868
加入者名 柏陽高校50周年実行委員会
通信欄記入 「大同窓会会費」 ○期○組 と記入ください。
*ゆうちょ銀行に口座をお持ちの方は送金者名をATM振込のように変更してお送りください。

原則として会費1万円の入金をもって参加申し込みとします。
混乱のないように「送金控え」は保管して当日お持ちください。

50周年記念グッズ!

大同窓会参加者にもれなく50周年記念グッズをプレゼントします!

50周年記念クリアフォルダー他、現在検討中です。



●柏陽高校大同窓会実行委員

実行委員長	実行委員
堀 章一 (3期生)	齊木達夫 (3期生) 原(関根)朝子 (5期生)
	小田部(辻)あけみ (10期生) 三原弘充 (13期生)

〒247-0004

横浜市栄区柏陽 1-1 県立柏陽高等学校内

柏陽高校 大同窓会!! 実行委員会 行

(返信宛先です。申し込み送付時にご活用ください。)

柏樹会 活動報告

平成28年度 事業報告

- 4月50期生入学式 新入学生へコサージュ寄贈
柏樹会総会開催
8月陸上・9月理科部全国大会出場祝金
29年1月囲碁将棋部関東・全国大会出場祝金及び懸垂幕寄贈
1年生総合学習「科学と文化」研究発表会副賞の寄贈
48期生卒業式 卒業生へコサージュ寄贈
50周年記念事業実行委員会(柏樹会役員会を兼ねる)開催
4・7・9・11月、29年2月延べ50人参加
寄付金の集計と神奈川県まなびや基金への送金
50周年記念募金イベント
「アプレトックコンサート」開催 約340人来場
柏陽祭参加「柏樹会の部屋」開催
(卒業アルバム、会報や開校当時の資料の展示、5期生中野修二さんによるマジックショー)
10月第11回「青春かながわ校歌祭」を視察
7月柏樹会報第5号発行
ホームページの更新(50周年記念事業の周知)
人材バンクの設置 登録希望者は5人

平成29年度 事業計画

- 4月 51期生入学式 新入学生へコサージュ寄贈
5月 平成29年度柏樹会総会開催
6月 50周年実行委員会・役員会開催
50周年記念パーティーの検討・校歌祭参加実行委員会の設置・人材バンク実行委員会の活動推進を検討
9月 50周年実行委員会・役員会開催
50周年記念パーティー、校歌祭参加に向けての準備
柏陽祭参加「柏樹会の部屋」設置
50周年実行委員会・役員会の開催
11月 1日 柏陽高校創立50周年記念式典参加
50周年実行委員会並びに役員会開催
12月 柏樹会会報第6号発行
平成30年 50周年実行委員会・役員会開催
1月 3日「柏陽高校大同窓会」開催 柏樹会主催
(横浜ロイヤルパークホテル)
第49期生卒業式 卒業生へコサージュ寄贈
柏樹会会員名簿発行

「柏樹会の部屋」に128人来訪

9月30日・10月1日 第35回柏陽祭に参加

来訪者の皆さんは、柏樹会会報、懐かしい記念誌・卒業アルバムなどを見ながら、思い出と再会に、笑顔の会話が弾んでいました。



懐かしい再会



卒業アルバムを見て談笑



「シューマンシューズボックス」中野修二さん(5期生)今年も大活躍! チャリティーマジックに拍手喝さい

●会員登録変更・個人情報取り扱いはホームページをご覧ください

平成29年度 役員

Table with columns: 役職, 氏名, 期. Lists board members like 田中均 (3期), 後藤博史 (7期), etc.

平成28年度柏樹会一般会計決算報告書

自 平成28年4月1日 至 平成29年3月31日 (単位:円)

Financial statement table for 28th year with columns: 科目, 予算額, 決算額, 摘要. Includes income and expense sections.

平成29年度一般会計予算

自 平成29年4月1日 至 平成30年3月31日 (単位:円)

Financial statement table for 29th year with columns: 科目, 予算額, 摘要. Includes income and expense sections.

平成28年度柏樹会特別会計決算報告

自 平成28年4月1日 至 平成29年3月31日 (単位:円)

Financial statement table for 28th year special account with columns: 科目, 予算額, 決算額, 摘要.

平成29年度特別会計予算

自 平成29年4月1日 至 平成30年3月31日 (単位:円)

Financial statement table for 29th year special account with columns: 科目, 予算額, 摘要.

柏樹会 会計報告